
 
 
 
 

Réaction d’Olivier Carré, Député Maire d’Orléans,  
à la décision de 5 parlementaires de ne pas suivre le cortège  

des 587èmes Fêtes de Jeanne d’Arc  
 
 
 
« Apprenant dans la presse, l’attitude peu républicaine que mes collègues parlementaires 
ont l’intention d’avoir durant les 587ème Fêtes de Jeanne d’Arc, je tiens à les inviter à prendre 
un peu de hauteur. 
Ces fêtes n’ont jamais été l’occasion d’un soutien ou d’une critique à un gouvernement, de 
quelque bord qu’il fût.  
C’est un moment privilégié, où la population, unie, nous demande à tous de dépasser les 
clivages d’un autre âge et cela bien au-delà des postures politiciennes. 
C’est aussi ce que nombre de nos compatriotes attendent. Célébrer Jeanne d’Arc, c’est 
commémorer l’esprit de concorde et l’unité nationale. » 
 
  
 
 

 
 
 
 
 

Orléans, le mardi 3 mai 2016 
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